



La concentración de ayer ante la Delegación para pedir la dimisión del delegado congresado, según la Policía, a 1.500 personas.

ALCA CÁMARA

# Las plataformas exigen a Salud que derogue el decreto de fusión

S. Vallejo GRANADA

En el avance de la crisis sanitaria se camina ya a dos ritmos. Por un lado Salud mantiene que trabaja por devolver a Granada, escuchando sus manifestaciones, los dos hospitales completos y que se compromete con lo firmado con los sindicatos para rediseñar el modelo, tarea que recaerá desde la semana que viene en la comisión mixta creada entre miembros de la junta facultativa y de enfermería (representantes de los trabajadores) de los hospitales. Y por otro las plataformas críticas y Jesús Candel, que siguen aumentando la presión contra Salud por no fiarse de su palabra y porque consideran un agravio que no se cuente para solucionar la situación con los promotores de la marea blanca y las críticas al sistema: los profesionales y las plataformas.

Y ante esa base, las protestas continúan. La última fue ayer, la segunda de la semana. Si el martes se pidió la dimisión de la gerente de los

- Es la condición que fijan a la Junta para que demuestre que se volverán a tener dos hospitales completos en Granada



Candel anunció que seguirán las protestas.

ALCA CÁMARA

hospitales, Cristina López, ayer se pidió la del delegado de Salud, Higinio Almagro, con una concentración a las puertas de la Delegación convocada por Candel y que según la Policía Nacional congregó a 1.500 personas.

Candel transmitió las exigencias que ponen las plataformas a Salud para solucionar el conflicto sanitario. La primera, "derogar la orden de fusión en Granada". Una petición que se incluía en el documento firmado por sindicatos y plataformas enviado a Salud en diciembre y que también salió en la reunión del martes entre los cuatro sindicatos firmantes del acuerdo, la gerente y el SAS. En esa reunión la Administración dijo que tenía que ver qué consecuencias tendría.

Así, las plataformas de profesionales de los hospitales y Granada por su Salud exigirán su firma inmediata para demostrar que en Granada se vuelve a la situación anterior a la fusión. También se pide que se firme el compromiso de no

trasladar el Materno, sobre lo que insisten los críticos que hay incluso fecha de traslado, lo que la Junta ha negado desde que ordenó la paralización de nuevas fases de la fusión tras la primera manifestación de octubre.

Candel, que comenzó su discurso pidiendo "disculpas" por las formas de su vídeo en el que cargaba contra políticos, sindicatos y compañeros —y que tiene ya más de 600.000 reproducciones—, aseguró a los asistentes que seguirán las concentraciones "las veces que haga falta" para pedir dimisiones de todos los responsables sanitarios. Y centró sus críticas de nuevo en sindicalistas que en su día no apoyaron las quejas de los trabajadores y

La Administración mantiene que trabaja para dar respuesta a la petición ciudadana

en compañeros y jefes que permitieron el cambio "y vendieron a la ciudad". El ataque contra el vicesecretario de Salud, Martín Blanco, volvió a ocupar parte de su discurso, en el que pidió a la Justicia que actúe y aseguró que con la asociación Justicia por la Sanidad denunciarán lo que considera una "trama de corrupción".

Miembros de la plataforma de profesionales de los hospitales pidieron ayer también la derogación de la orden de fusión en Granada, la única forma, defienden, de volver a dos hospitales completos.

Por su parte, desde la Administración dicen que siguen trabajando para cumplir la vuelta a dos hospitales completos. En el último vídeo en su canal de Youtube la gerente de los hospitales, Cristina López, explicó la última reunión con los sindicatos insistió en que se pondrá una nueva organización asistencial "dentro del marco de dos hospitales completos", por lo que se mantuvo en su compromiso de cumplir ese documento que ya firmó y que recoge esa petición que es lo que llevó a la ciudadanía a las calles. Ayer, el delegado de Salud, Higinio Almagro, defendió los "pasos hacia delante" que se han dado "y se van a dar" para "conseguir los dos hospitales completos con urgencias finalistas" que demandan los granadinos.

## Concentración por la agresión a varios profesionales del centro de salud de Iznalloz

R. G. GRANADA

Profesionales de la Unidad de Gestión Clínica de Iznalloz y del Distrito Sanitario Granada Metropolitano, al que está adscrito ésta, participaron ayer en una concentración a las puertas del centro de salud de este municipio granadino en solidaridad con varios de sus trabajadores, quienes fueron objeto del pa-

sado 25 de diciembre de una agresión mediante empujones, insultos y amenazas, por parte de varios acompañantes de una persona que requería atención sanitaria.

Hasta el centro de Iznalloz se trasladó también ayer la directora gerente del Distrito Sanitario Granada Metropolitano, María Aguilera, junto a otros responsables sanitarios.

Aguilera subrayó que "los actos violentos ya sean en el ámbito sanitario como en cualquier otra área profesional no están justificados en ningún caso". Además, confirmó que el Plan de Prevención y Atención de Agresiones puesto en marcha por la Consejería de Salud fue activado de forma inmediata y que los trabajadores fueron informados de todas las medidas.



Imagen de la concentración ayer contra la agresión a sanitarios.

GP